

Sgt R.J.A. Desgagnés, CD



Le Sgt Desgagnés c'est enrôlé dans les FAC à Québec le 28 Sept 2007 à l'âge de 32 ans. DP1 Menuiserie en 2008 pour être muté par la suite au 81 CEF Trenton pour une durée de trois ans. Affectée par la suite à la 2^{ème} Escadre Bagotville en juin 2012. Déployé sur OP IMPACT Koweït ROTO 0 en 2014 pour une durée de 60 jours afin d'implanter le camp Patrice Vincent AJAB. DP2 en 2016 au CFSME, pour y demeurer par la suite en 2017 en tant qu'instructeur NCO de cours sur des DP1, DP2 et DP3 pour toute la durée de son rang de Cplc et la première année de Sgt. Le Sgt Desgagnés est par la suite retourné à la CFB Bagotville en 2021 à la cellule DOIB en tant que Superviseur d'atelier menuiserie. Le Sgt Desgagnés est venu terminer sa carrière au 5RGC en 2023 en tant que Cmdt de Sect et Sgt Recon.

Sgt R.J.A. Desgagnés, CD

Sgt Desgagnés enrolled in the CAF in Quebec City on 28 September 2007 at the age of 32. He completed Struc Tech DP1 in 2008 and was subsequently transferred to 81 CEF Trenton for three years. From there, he was posted to 2 Wing Bagotville in June 2012 and deployed on OP IMPACT Kuwait ROTO 0 in 2014 for 60 days to set up the Patrice Vincent AJAB camp. In 2016, Sgt Desgagnés completed DP2 at CFSME and remained there afterwards as course instructor of DP1, DP2, and DP3 for the duration of his time as a MCpl and his first year as a Sgt. Sgt Desgagnés then returned to CFB Bagotville in 2021 to the DOIB cell as Carpentry Shop Supervisor. Sgt Desgagnés will finish his career at 5RGC in 2023 as Sect Cmdr and Recce Sgt.